

Contoh :

DAFTAR INFORMASI PUBLIK (DIP)
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA TAHUN 2024

A. INFORMASI WAJIB DIUMUMKAN SECARA BERKALA

No	Judul Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan Informasi	Waktu Pembuatan/Penerbitan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Jangka Waktu Penyimpanan	Jenis Media yang Memuat Informasi
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)
1. Informasi tentang Profil Badan Publik								
a.	Kedudukan/domisili beserta alamat lengkap	Berisi tentang kedudukan, domisili, alamat lengkap Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
b.	Visi & Misi	Berisi tentang informasi mengenai Visi & Misi Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
c.	Tugas & Fungsi	Memuat informasi yang berkaitan dengan tugas dan fungsi Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
d.	Struktur Organisasi	Menyajikan informasi yang berkaitan dengan struktur organisasi, tugas, wewenang dan fungsi seluruh Bidang dan Sekretariat pada Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
e.	Profil Kepala Dinas	Mengurai profil Inspektur Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website

2. Ringkasan Program & Kegiatan yang sedang dijalankan								
a.	Rencana Kerja Inspektorat 2024	Mengurai program dan kegiatan Utama Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Perencanaan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
b.	RENSTRA Inspektorat 2024-2026	Berisi informasi tentang Dokumen Perencanaan yang berorientasi pada hasil yang ingin dicapai oleh Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Perencanaan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
c.	Perjanjian Kinerja Inspektorat Kabupaten Tapin	Berisikan Dokumen Perubahan Perjanjian Kinerja Tahun 2024 Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Perencanaan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
d.	Indikator Kinerja Utama Inspektorat Kabupaten Tapin	Berisikan Dokumen Indikator Kinerja Utama Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Perencanaan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
3. Laporan Akuntabilitas Kinerja								
a.	LKIP Tahun 2023 Inspektorat Kabupaten Tapin	Memuat Laporan LKIP Inspektorat Kabupaten Tapin Tahun 2023	Kepala Sub Bagian Perencanaan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy		Website
4. Ringkasan Laporan Keuangan								
a.	Laporan Keuangan 2023	Memuat rencana kerja berbasis anggaran Inspektorat Kabupaten Tapin setiap tahun sampai dengan tahun berjalan	Kepala Sub Bagian Perencanaan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy		Website
b.	Buku Inventaris Aset Inspektorat 2024	Daftar aset yang dicatat, digunakan, dan dikelola oleh	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy		Website

		Inspektorat Kabupaten Tapin						
c.	LHKPN Inspektorat Kabupaten Tapin	Berisikan LHKPN Inspektur Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy		Website
5. Pengumuman Pengadaan Barang dan Jasa								
a.	Rencana Umum Pengadaan Barang & Jasa	Memuat daftar paket pengadaan barang dan jasa Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Perencanaan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
6. Informasi tentang Peraturan, Keputusan, dan/atau Kebijakan								
a.	PIAGAM AUDIT 2023	Memuat dokumen peraturan, keputusan, dan/atau kebijakan yang telah diterbitkan oleh Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Inspektur	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
b.	SK Tim Focal Point PUG 2024	Memuat dokumen peraturan, keputusan, dan/atau susunan keanggotaan yang telah diterbitkan oleh Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Inspektur	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
c.	SK PPK dan Pjbt Pengadaan 2024	Memuat dokumen peraturan, keputusan, dan/atau kebijakan yang telah diterbitkan oleh Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Inspektur	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website

d.	SK PPHP 2024	Memuat dokumen peraturan, keputusan, dan/atau kebijakan yang telah diterbitkan oleh Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Inspektur	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website
7. Data Perbendaharaan atau Inventaris								
a.	Data Aset dan Inventaris Barang	Daftar aset yang dicatat, digunakan, dan dikelola oleh Inspektorat Kabupaten Tapin	Kepala Sub Bagian Umum dan Keuangan	Sekretaris	Tahun 2024	Hardcopy dan Softcopy	Selama Berlaku	Website